
О скачках, видах на урожай 
и лесных пожарах 

15 июня столи-
цу Татарстана 
посетил первый 
заместитель 
Председателя 
Правительства 
России Виктор 
Зубков. Важным 
пунктом про-
граммы его ра-
бочей поездки 
было заседание 
оргкомитета 
по подготовке 
и проведению 
скачек на приз 
Президента РФ 
в Казани. 

Как сообщает пресс-
служба Президента РТ, 
Виктор Зубков осмот-

рел Международный кон-
носпортивный комплекс 
«Казань», где ему были пред-
ставлены возможности это-
го спортсооружения. Пер-
вого вице-премьера Прави-
тельства РФ сопровождал 
Президент Татарстана. 

На площади перед MKCK 
«Казань» Виктор Зубков и Рус-
там Минниханов осмотре-
ли новую технику, в том чис-
ле новые автомобили ЖЗ (40 
единиц) и «ЗИЛ-131» (50 еди-
ниц), ключи от которых в 
тот день были вручены пред-
ставителям государственных 
бюджетных учреждений РТ 
«Лесничество» и подразделе-
ний противопожарной служ-
бы МЧС по РТ. Первый вице-
премьер России и глава Татар-
стана пообщались с сотрудни-
ками лесничеств и пожарной 
охраны, пожелав им успехов в 
охране лесов от огня. 

Заседание оргкомитета 
по подготовке и проведе-
нию скачек на приз Прези-
дента России прошло в До-
ме Правительства РТ. Откры-
вая его, Виктор Зубков сооб-
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щил, что сразу по прибытии 
в Казань вместе с Рустамом 
Миннихановым побывал на 
одном из полей, чтобы оз-
накомиться с состоянием 
земель и посевов. «Все, что 
я увидел, - посевы яровых, 
кормовых культур, сахарной 
свеклы - оставляет хорошее 
впечатление», - сказал Вик-
тор Зубков. Он напомнил, 
что в прошлом году в Татар-
стане была серьезная засуха. 
Сегодняшняя ситуация и со-
стояние почвы вселяют на-
дежду на то, что в этом го-
ду республика будет с хоро-
шим урожаем, считает пер-
вый вице-премьер РФ. 

Что касается непосредс-
твенно скачек на приз Пре-
зидента России в Казани 24 
июня, то Международный 
конноспортивный комплекс 
«Казань», по словам Викто-
ра Зубкова, - один из са-
мых современных в стране 
и готов принять состязания 
международного уровня. «Я 
уверен, что тот опыт по ор-
ганизации и проведению 
крупных мероприятий меж-
дународного уровня, кото-
рый есть у Татарстана, поз-
волит провести скачки на 

приз Президента России на 
высоком уровне», - заявил 
Виктор Зубков. 

На участие в скачках за-
явлены лошади чистокров-
ной верховой породы из ре-
гионов России, а также Ка-
захстана, Кыргызстана, Уз-
бекистана, Азербайджана, 
Украины, Молдовы, Абхазии 
и других стран. Всего будет 
разыграно девять призов, 
общий призовой фонд со-
ставит 28,5 млн. рублей. 

Освещать скачки будут 
более 200 журналистов из 
субъектов Федерации, стран 
СНГ, а также представите-
ли международных средств 
массовой информации. 

В рамках проведения ска-
чек 24 июня на различных 
площадках Международного 
конноспортивного комплек-
са «Казань» будет задейство-
вано около тысячи волонте-
ров, имеющих опыт участия 
в подобных масштабных ме-
роприятиях. 

По окончании заседания 
оргкомитета Виктор Зубков 
и Рустам Минниханов отве-
тили на вопросы предста-
вителей республиканских 
СМИ. Речь, в частности, шла 

о видах на урожай. Виктор 
Зубков высказал мнение, что 
урожай зерновых в стране 
будет выше уровня прошло-
го года. В свою очередь Рус-
там Минниханов сообщил, 
что республика в 2011 году 
планирует собрать не менее 
4,5 млн. тонн зерна. 

Отвечая на вопрос о лес-
ных пожарах в стране, пер-
вый вице-премьер подчерк-
нул, что ситуация находится 
под контролем. На профи-
лактику и борьбу с лесны-
ми пожарами, сказал Вик-
тор Зубков, в нынешнем го-
ду из федерального бюдже-
та выделено около 10 млрд. 
рублей, в то время как в про-
шлом году эта сумма со-
ставляла 2,5 млрд. «Мы дали 
больше техники в регионы, 
отработали новые структу-
ры управления лесным хо-
зяйством, - сообщил Вик-
тор Зубков. 

По его мнению, для ус-
пешной борьбы с лесными 
пожарами необходимо по-
высить и ответственность 
руководителей муниципаль-
ных образований, инфор-
мирует пресс-служба Прези-
дента РТ. 


